



# 難波の梅小だより

学校通信 NO. 2  
平成 30. 5. 1  
難波の梅小学校

難波の梅小ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E04/index.html>

## 新学期・もうすぐ1か月

校長 上田 忠治

4月18日(水)～20日(金)、本年度初めの参観・懇談を行い、たくさんの保護者に参加いただきました。お忙しい中、ご来校くださりありがとうございました。新しい学年、新しいクラス、新しい担任と元気よく学習する姿を見ていただけたのではないかと考えています。また、先週の水曜日(25日)からの家庭訪問にご協力いただきありがとうございました。今後とも教職員一同、保護者の皆さまと連携し、共に子どもたちの成長を支えていきたいと思っています。ご協力よろしくお願いいたします。

4月24日(火)、児童会主催の『1年生を迎える会』がありました。紅白の花のアーチをくぐって入場した1年生は、2年生から6年生のお兄さんお姉さんに拍手で迎えられ、2年生から「あさがおの種」、6年生からは「王かん」を入学のお祝いにもらいました。3、4年生は「ダンスじゃんけん」と「替え歌ダンス」、5年生は「英語ダンス」とどの学年もとっても楽しい雰囲気、会場は和やかな雰囲気に包まれました。10日の入学式では緊張した様子が見られた1年生ですが、ずいぶん小学校生活に慣れてきた様子で、元気に毎日を過ごしています。26日からは、待ちに待った給食が始まりました。当番の子どもたちは、真っ白なエプロン姿で、担任の先生に引率されて給食室へ。食器や牛乳などを落とさないよう気をつけて、友だちと協力しながら教室まで運びました。配膳するのも初めて、びん牛乳のふたを開けるのも初めてという子も多かったようで、とまどうこともありました。初めての給食「ハヤシライス」と「フレンチサラダ」をおいしくいただきました。



1年生を迎える会

(今年のハヤシライスは乳製品抜きで作られていたので、アレルギーのある子もおいしくいただきました。)



はじめての給食

さて、ゴールデンウィークが始まっています。連休は家族で出かけたり、一緒に過ごしたり、家族でふれあう絶好の機会です。また、子どもたちにとっては、新学期の慌ただしさから解放されて、少しゆっくりできる時期です。同時に、緊張の緩みからけがをしたり、事故に遭ったり、休み明けから体調を崩す児童が出やすいのもこの時期です。くれぐれも事故やけがのないよう、十分に気をつけてたのしく過ごしてほしいと思います。ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。

5月の生活目標

『 きちんとくつをそろえよう! 』



## 【5月の行事予定】

諸費引き落とし 8日・15日

1日(火) 家庭訪問4 視力検査1年	15日(火) 内科2年・あおば 13時半～
2日(水) 家庭訪問5 聴力検査5年 ミマモルメテストメール配信	16日(水) クラブ活動①
3日(木) 憲法記念日	17日(木) 参観(5校時) PTA 総会(6校時) ブラスバンド演奏
4日(金) みどりの日	18日(金) 内科5年 13時半～
5日(土) こどもの日	22日(火) 全体練習①
7日(月) 聴力検査3年 内科1年 13時半	23日(水) 6校時授業日(3～6年) 眼科検診4・5・6年 13時半～
8日(火) 朝会 聴力検査2年・あおば 内科4年 13時半	24日(木) 全体練習②
9日(水) 委員会活動② 聴力検査1年	25日(金) 眼科検診1・2・3年・あおば 13時半～
10日(木) 代表委員会(25分休み) 地区児童会・一斉下校 14時15分	29日(火) 全体練習③
11日(金) 心臓検診 13時半～	30日(水) 委員会活動③ 内科3年 13時半～
14日(月) 耳鼻科検診3・4年 13時半～	31日(木) 代表委員会(25分休み)
6月行事予定	1日(金) 体育大会リハーサル・準備
	2日(土) 体育大会
	4日(月) 代休日
	28日(木) 難波の梅フェスティバル・オープンスクール

※ 毎週木曜日は定時退勤日となっています。ご理解ご協力をお願い致します。

### \*地区児童会・一斉下校 10日(木) 14時15分～

今年度はじめての地区児童会が行われます。地区長や副地区長を決め、通学路の確認をします。話し合い終了後、地区ごとに並んで下校します。

### \*参観・PTA 総会 17日(木) 5校時・6校時

5校時の学習参観後、PTA 総会が体育館であります。はじめに、本校ブラスバンド部の演奏があります。多数のご出席をお待ちしています。

### \*お知らせとお願い

- ・教職員の配置：他文化共生サポーター(海原 悠)、校務員(阪口 一城)
- ・4月、5月、6月と健康診断が続きます。後日、結果を連絡しますので、治療指示のお知らせを持ち帰りましたら、必要に応じて検査や治療を受けさせてください。
- ・今年度より学習指導要領の先行実施のため、3年生以上の学年で外国語及び外国語活動の時間を15時間取る必要があります。その時間の確保のため、クラブ・委員会のない水曜日の6校時を月に1回程度、授業をすることになりました。ご理解ご協力どうぞよろしくお願いいたします。
- ・参観等の行事の際、お子様と一緒に帰ることがあるかと思いますが、その時、お子様を乗せての自転車の二人乗りは小学生の場合、交通ルール違反になります。ルールを守るようにお願いします。
- ・5月2日(水)朝9時頃、ミマモルメによるテストメールを一斉配信します。登録されている方でメールが届かない場合は、学校(教頭)まで連絡をお願いします。また、ミマモルメにまだ登録していないご家庭はぜひ、登録をお願いします。
- ・スクールガードとして長い間、子どもたちの見守り活動をしていただいた川端貞治さんが29年度を持ってお辞めになりました。登下校の見守り活動はもちろんのこと、よく学校に来てくださり、子どもたちへためになるお話をいただきました。川端様、長い間、本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。